



Nombre del alumno:

Cesar eduardo luna culebro

Fecha de entrega:

21/05/2021

Carrera:

Licenciatura en trabajo social y gestión comunitaria

Para muchas personas una clave que hay que tener en cuenta es que al momento de hacer un negocio o un empleo que realmente se independice la persona hay que tener en cuenta que lo principal es que esa persona tenga confianza en si mismo ya que esto es una de las cosas, que realmente ayuda a que salga uno adelante.

Ya que al momento que una persona pasa a crear su propia empresa, negocio, su mismo dueño para a ser llamado emprendedor, que significa esto es decir que la misma persona vera por si misma que su negocio salga a flote por el mismo, ya que no va a contar con un respaldo como un patrón quien va a ver las riendas de su negocio si no el mismo será su mismo dueño o su mismo patrón.

Eso significa también que el debe de buscar las estrategias necesarias para buscar clientes, lo más principal es que él se dé a conocer que va a vender, (productos, publicidad, entrega de mercancía, calidad de mercancía, si real mente saldrá bien sus productos.

Ya que también al momento de hacer un negocio como se viene hablando se tiene que ver que la ubicación este accesible para la nueva clientela y no solo eso si que en realidad hacer como una gestión, para ver en realidad que necesidades tiene ese lugar, que les hace falta, ver en realidad que si hay alguien mas que venda algo similar ya que en realidad so hay otra persona el debe de buscar la manera de que sus precios sean un poco más bajos que el de la competencia.

En otros casos no es tan favorables que un negocio fluya cuando hay una competencia, o hay más ya que van estar en contantes desacuerdos que uno da más baratos sus productos, que un producto es más resistente o tiene más salida por ser más reconocido.

Por ello es muy importante saber en realidad que hay que hacer en un negocio o al momento de hacer uno, y saber que al poner un negocio o ser un emprendedor no es nada fácil o que piense que es de ponerlo por ponerlo. Si no que en realidad lleva un proceso que a veces hay que tener en cuenta que hay riesgos, que en en economía a veces se pierde.

En otras ocasiones hay personas que pasan este proceso y que en realidad les trae buenos resultados y por los buenos resultados tienen que buscar a empleados para que trabajen en el negocio o empresa que una persona con mucho esfuerzo, dedicación e inversión económica le ha dado buenos resultados.

Por ello al momento de que todo esto pasa las personas que entran a trabajar en ese lugar pasan a hacer el equipo de trabajo, es decir que la persona encargada de la empresa o negocio tiene la responsabilidad de que los trabajadores sean capacitados por alguien que sepa cómo se maneja cada área de ese lugar.

Ya que si esto pasa el equipo de trabajo tiene la obligación de hacer las cosas bien y no solo eso si que en realidad junto con el dueño van a aprovechar todo el recurso que hay para llamar más gente, que el producto sea más consumido, que en realidad sea más conocido por los clientes.

Y al momento que todo esto pase tanto como trabajadores y dueño les irá bien tanto económico y persona por que sabrán trabajar en equipo, ya que en administración también podemos ver que esto pasa y se le conoce también como división de trabajo todos tienen un área donde trabajar. Y cada uno es responsable de esa área.

Un modelo de negocio es una representación abstracta de una organización, ya sea de manera textual o gráfica, de todos los conceptos relacionados, acuerdos financieros, y el portafolio central de igual manera esta es una de los fundamentos para una empresa ya sea, micro, mediana y grandes empresas.

Para que todo lo que en realidad se haga salga de acuerdo a lo que se espera, pero depende del encargo de cómo se haga su trabajo como en realidad capacite a sus empleados, para que tenga más ganancias y todos salgan beneficiados allí. No que solo el dueño salga bien

Sí que en realidad si una empresa sale adelante es que en realidad todos los que trabajan merecen en merito o el reconocimiento del dueño o el emprendedor que está encargado de esa empresa o negocio.